

## Presse Nationale

### > Politique



#### Face aux critiques, Ouattara défend le FCFA : « C'est une monnaie solide, appréciée et bien gérée »

Le Président ivoirien, Alassane Ouattara a demandé que « cesse le faux débat » sur le F CFA, qui est « une monnaie solide, bien gérée et appréciée ». Il a tenu ces propos au terme de l'audience qu'il a eue avec le Chef de l'Etat français, Emmanuel Macron. « C'est la monnaie des pays qui l'ont librement consentie et qui l'ont mise en place de manière souveraine et ce depuis l'indépendance », a-t-il dit.

### > Economie



#### Agriculture et ressources animales d'Abidjan (SARA) : 3 ministres pour le lancement de l'édition 2019

Le jeudi 21 février 2019, à Abidjan, le Salon international de l'agriculture et des ressources animales d'Abidjan (SARA) 2019 sera lancé. Les ministres Mamadou Sangafowa Coulibaly de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani des Ressources animales et halieutiques, et Alain Richard Donwahi des Eaux et Forêts invitent les hommes des médias au lancement de cet événement qui a gagné en notoriété après quatre éditions. L'objectif est de valoriser, promouvoir et développer toutes les richesses du secteur agricole de la Côte d'Ivoire.

### > Société



#### Enseignement supérieur : 14 universités d'ici à 2025

Les différentes résidences universitaires en cours de réhabilitation seront livrées en juin prochain. L'annonce a été faite par le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Abdallah Mabri Toikeusse, ce dimanche, lors de l'émission radio "Les Salons de Radio Côte d'Ivoire", autour du thème : « Les efforts du Gouvernement en faveur de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique ». Il a expliqué que la Côte d'Ivoire qui compte à ce jour 07 universités publiques, va en construire 14 d'ici à l'horizon 2025, pour répondre aux ambitions économiques du pays.



#### Concours directs session 2019 à l'ENS : Les préinscriptions prennent fin le 30 mars prochain

Les concours directs d'entrée à l'Ecole normale supérieure (ENS) session 2019, ont été lancés depuis le 31 janvier dernier avec le démarrage des préinscriptions en ligne. Cette opération prend fin le 30 mars prochain, délai de rigueur. Ces concours sont ouverts pour les emplois suivants : éducateurs, professeurs de collège et de Lycée. Les préinscriptions se font en ligne sur le site : [www.ensabidjan.ci](http://www.ensabidjan.ci)



#### Politique sanitaire : Hamed Bakayoko promet la construction de trois hôpitaux

Le ministre de la Défense Hamed Bakayoko a annoncé la construction de trois nouveaux hôpitaux, lors de l'inauguration des nouveaux bâtiments de l'Hôpital militaire d'Abidjan (HMA), le 15 février. « Nous avons mis l'accent sur la construction de nouvelles cuisines, parce que la santé commence par une bonne alimentation. L'année prochaine, l'accent sera mis sur le grand programme de construction de trois hôpitaux militaires neufs à Bouaké, à Korhogo et Daloa en plus de la réhabilitation, le renforcement de l'hôpital d'Abidjan avec un prêt de 42 milliards de FCFA », a-t-il indiqué.



#### Secondaire public : Les « Mamans indignées » interpellent les grévistes

Suite à la grève générale au primaire et au secondaire, Honorine Assoua, présidente de l'ONG «les Mamans indignées» de Côte d'Ivoire, a appelé samedi dernier les enseignants du primaire et du secondaire public de Côte d'Ivoire à reprendre les cours. Elle a salué toutes les initiatives qui contribuent à trouver des solutions durables à cette longue grève. Qui, a-t-elle déploré, compromet dangereusement l'éducation des enfants de ce pays.

JEUNE AFRIQUE

### Guillaume Soro réaffirme ses ambitions mais reste vague sur la présidentielle

Une semaine après avoir démissionné de la présidence de l'Assemblée nationale, Guillaume Soro a détaillé son agenda politique, vendredi, sans pour autant dévoiler ses éventuelles ambitions présidentielles pour 2020.



### Le RACI, mouvement de soutien à Guillaume Soro, devient un parti

En Côte d'Ivoire, Guillaume Soro a démissionné du perchoir de l'Assemblée nationale il y a un peu plus d'une semaine. Pour ses soutiens, cette décision sonne le coup d'envoi pour la course à la présidentielle de l'an prochain. Ce 16 février, le Rassemblement pour la Côte d'Ivoire (RACI), un mouvement politique en faveur de l'ancien président de l'Assemblée nationale, s'est constitué en parti politique et a appelé son champion à se déclarer candidat à la fonction suprême.

JEUNE AFRIQUE

### Ouattara défend le franc CFA, « une monnaie solide »

Le Président ivoirien Alassane Ouattara a demandé vendredi, après avoir été reçu par Emmanuel Macron, que « cesse le faux débat » sur le franc CFA, qui est « une monnaie solide, bien gérée et appréciée ». « J'ai entendu beaucoup de déclarations sur le franc CFA (...) Je ne comprends pas ce faux débat », a déclaré le Président Alassane Ouattara à la presse à l'issue de l'entretien à l'Elysée. « Nous sommes très, très heureux d'avoir cette monnaie qui est stabilisante », a-t-il assuré, en précisant que des réformes la concernant seraient faites « le temps opportun ».



### Simone Gbagbo aux militants du FPI: "Mettons derrière nous souffrances et humiliations, allons à la réconciliation"

A l'occasion d'une célébration en son honneur, le dimanche 17 février, à Bonoua, l'ancienne Première Dame de Côte d'Ivoire, Simone Gbagbo, a prôné l'apaisement, le désarmement des cœurs pour la réconciliation et la paix en Côte d'Ivoire. « Je voudrais dire merci à tout le Sud-Comoé pour la façon dont j'ai été accueillie lorsque je suis sortie de prison. (...) Aujourd'hui toutes les souffrances que vous avez endurées sont derrière nous. Humiliation, brimades etc... Mais nous devons plutôt mettre tout derrière et aller à la réconciliation et à la paix», a-t-elle appelé.



### Réhabilitation des résidences universitaires d'Abidjan : 12 000 lits environ seront disponibles d'ici à fin juin 2019

Invité de l'émission "Les Salons de Radio Côte d'Ivoire", le 17 février 2019 à Abidjan, le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Albert Toikeusse Mabri, a annoncé la livraison de 12 000 lits environ pour augmenter la capacité d'accueil dans les résidences universitaires dans le district d'Abidjan. Il a également annoncé la mise à disposition de 1 000 lits à l'université de Korhogo et 500 lits à l'université de Man, afin de permettre aux étudiants de ces villes de mener leurs études dans les meilleures conditions. L'émission a été réalisée en collaboration avec le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale (CICG). (Source : CICG)



### Enseignement supérieur : 14 nouvelles universités construites d'ici à 2025

Le ministre ivoirien de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Albert Toikeusse Mabri, a annoncé, le 17 février 2019 que la Côte d'Ivoire qui compte 7 universités va en construire 14 nouvelles à l'horizon 2025 pour répondre aux ambitions économiques du pays. « Sur deux ans, ce sont 300 milliards à 400 milliards de FCFA qui seront investis pour l'extension de l'université de Man et la construction des universités de San Pedro et de Bondoukou. Ces efforts vont se poursuivre pour que nous arrivions effectivement à 14 universités à l'horizon 2025 », a affirmé Albert Toikeusse Mabri, ajoutant que les travaux des autres universités seront lancés en 2021. « Notre objectif est de rapprocher l'enseignement supérieur des populations », a expliqué Toikeusse Mabri qui était accompagné par le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré. (Source : CICG)



### Côte d'Ivoire: les potentiels candidats à la présidentielle de 2020 invités à séduire pacifiquement les électeurs

Les potentiels candidats à l'élection présidentielle ivoirienne d'octobre 2020 ont été invités, samedi, à séduire «pacifiquement» les électeurs par la «force des idées et des arguments» et «non par la violence». Cette invitation a été lancée, à Man, par la ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre pauvreté, Mariatou Koné, au cours d'une rencontre avec les chefs traditionnels de cette localité.



### Amon-Tanoh rassure que l'élection présidentielle de 2020 en Côte d'Ivoire "se passera bien"

L'élection présidentielle de 2020 en Côte d'Ivoire "se passera bien", a rassuré, vendredi, à Abidjan, le ministre des Affaires étrangères, Marcel Amon-Tanoh, lors d'une audience qu'il a accordée à une mission du Conseil de sécurité de l'Onu, venue s'imprégner de l'état des lieux de la situation politique, économique et sécuritaire dans le pays.



### Le DG de la Police nationale apporte son réconfort aux agents du commissariat de Botro saccagé

Le directeur général de la Police nationale, le commissaire divisionnaire Kouyaté Youssouf, a effectué une visite à Botro (40 km de Bouaké) pour apporter son réconfort aux policiers et constater les dégâts matériels du commissariat de police de la localité saccagé dans la nuit de lundi à mardi, suite à une manifestation des élèves. « Vous avez le réconfort du ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, mais également celui du DG de la police. Pour le sang-froid que vous avez eu ce jour en ne ripostant pas face à ces attaques, je vous transmets les salutations du ministre », a dit, vendredi, le DG de la Police au commissaire Ben Téhora et à ses éléments.



### 2000 jeunes du Sud-Comoé bénéficient d'une insertion socioprofessionnelle

Deux mille jeunes bénéficieront d'une insertion socioprofessionnelle dans le Sud-Comoé, a annoncé le président du Conseil régional, Dr Eugène Aka Aouélé, samedi, lors de la traditionnelle cérémonie de présentation de vœux du Nouvel an. Cette insertion est le fruit d'un contrat de subvention que le Conseil régional du Sud-Comoé a signé avec l'Union européenne (UE) sur trois ans pour un projet d'insertion socioprofessionnelle des jeunes et la promotion de l'économie verte et circulaire dans la région. Le projet qui débute en mars a un coût estimé à 480 millions FCFA. L'UE apporte un appui de 296 millions et le Conseil régional 184 millions .



### La pénurie d'eau à Sého réglée

Le problème de rareté de l'eau vient d'être réglé à Sého (commune de Bouna), grâce à l'installation d'une nouvelle pompe hydraulique. La pompe hydraulique remise par le Conseil régional du Bounkani a été inaugurée vendredi en présence du président Hien Philippe. Par le passé, les populations de Sého avaient recours aux eaux d'un bas-fond situé à la périphérie de la localité.



### Quelque 400 tables-bancs offerts au lycée moderne Ferké

Le lycée moderne Ferké a reçu vendredi, 400 tables-bancs modernes, offerts par le président du Conseil régional du Tchologo, Téné Birahima Ouattara, pour pallier la grave pénurie constatée dans l'établissement depuis le démarrage de l'année scolaire. Le proviseur du lycée moderne Ferké, Gnonogo Désiré, a réceptionné ces 400 tables-bancs qui ont pour but de "mettre définitivement fin à une pénurie de tables-bancs" dans cet établissement, a fait savoir le 1er vice-président du Conseil régional du Tchologo, Traoré Bamoudien, représentant le président de cette collectivité décentralisée.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cigg.gouv.ci](mailto:info@cigg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.